
 

 

 
 

APPELLO PUBBLICO AL PRESIDENTE CONTE PER FERMARE LE #BUGIEINETICHETTA 

 

 

Scriviamo alla Sua attenzione, in un momento tanto complicato e tumultuoso, in quanto è in 

dirittura di arrivo - inserito come punto in ordine del giorno alla Conferenza Stato-Regioni di 

domani, 27 luglio - un decreto Mipaaf per dar vita all’etichettatura volontaria dei prodotti di origine 

animale, il cosiddetto “Sistema di Qualità Nazionale sul Benessere Animale” - SQNBA -, sulla 

base delle indicazioni politiche del ministro Stefano Patuanelli.  

 

Le segnaliamo subito che il citato decreto, senza significative modifiche, realizzerebbe delle vere 

e proprie #BugieInEtichetta nei confronti di cittadini-consumatori, una beffa per le aziende che 

hanno investito nella transizione verso un maggior benessere animale e, ovviamente, sarebbe un 

irrimediabile danno per il benessere degli animali negli allevamenti.  

 

Il tema dei prodotti di origine animale e del loro consumo consapevole è sempre più urgente e 

importante di fronte alla gravissima crisi climatica, ambientale, idrica e alimentare in atto e alla 

stretta connessione anche con gli allevamenti intensivi e i loro impatti. 

 

Gli allevamenti italiani, infatti, presentano ancora diffusi problemi in relazione alle condizioni degli 

animali allevati e fanno massiccio ricorso all’uso delle gabbie. Eppure, oltre 1,4 milioni di cittadini 

hanno già firmato per chiedere la fine dell’uso delle gabbie negli allevamenti nell’Unione europea. 

 

Come coalizione italiana delle principali associazioni animaliste, ambientaliste e dei diritti dei 

consumatori abbiamo ampiamente presentato nel corso degli ultimi due anni al Ministro Patuanelli 

le nostre critiche e tutte le opportune soluzioni, sostenute anche dal Sindacato dei veterinari di 

medicina pubblica che hanno pubblicamente criticato lo schema di decreto. Critiche e soluzioni 

di merito che sono rimaste finora incomprensibilmente inascoltate dal Ministro. 

 

Di fronte a questa inaspettata situazione, che però si concretizzerà negativamente e 

irrimediabilmente con l’intesa in Conferenza Stato-Regioni, richiamiamo tutta la Sua attenzione 

sulla linea politica promossa e portata avanti dal M5S, per tramite del ministro Patuanelli, che se 

rimanesse tale sarebbe nettamente in contrasto con le attese e la fiducia riposta da milioni di 

italiani.  

https://sivemp.it/sqnba-un-decreto-che-il-sivemp-non-puo-ancora-condividere-opportuno-riaprine-la-discussione-come-chiesto-dal-ministro-della-salute/
https://sivemp.it/sqnba-un-decreto-che-il-sivemp-non-puo-ancora-condividere-opportuno-riaprine-la-discussione-come-chiesto-dal-ministro-della-salute/


 

 

La soluzione di merito c’è ed è a portata di mano, confidiamo che oggi ci sia il Suo autorevole e 

urgente intervento politico, perché domani sarà troppo tardi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


